



# 広報あくね

昭和43年9月20日 第3種郵便物認可・毎月1回10日発行  
昭和54年3月10日 鹿児島県阿久根市役所編集発行 1部10円

住民基本台帳人口と世帯数 (2月1日現在)	
人 口	30,713 (+ 29)
男	14,318 (+ 19)
女	16,395 (+ 10)
世 帯 数	9,444 (+ 3)
() 内は前月比	



3月号

## イワシ豊漁貧乏

天草から熊島近海にはイワシの大群が回遊、阿久根港はイワシの豊漁が続いている。  
阿久根港を基地にするまき網船団は十五統。一時「幻の大衆魚」と言われたイワシが、潮流の関係でか、このところ毎朝、約二万箱（十五ヶ入り）を水揚げ。戦前を思わず大漁に価格は暴落、ひところは一箱百二、三十円で取引きされ、漁民たちは「豊漁貧乏」と、水揚げにも表情は厳しい。

昨年の阿久根港の水揚げ高は約四十三億円で、うちイワシは十八億円。七六%を占める三万一千ヶを水揚げしている。

イワシ船団は夕方出漁。集魚灯でイワシを集め、まき網で一網打尽に漁獲して、夜明けには阿久根港へ。ほとんど養殖ハマチのエサ用で、漁民には豊漁も頭が痛い。

天草から熊島近海にはイワシの大群が回遊、阿久根港はイワシの豊漁が続いている。

阿久根港を基地にするまき網船団は十五統。一時「幻の大衆魚」と言われたイワシが、潮流の関係でか、このところ毎朝、約二万箱（十五ヶ入り）を水揚げ。戦前を思わず大漁に価格は暴落、ひところは一箱百二、三十円で取引きされ、漁民たちは「豊漁貧乏」と、水揚げにも表情は厳しい。

昨年の阿久根港の水揚げ高は約四十三億円で、うちイワシは十八億円。七六%を占める三万一千ヶを水揚げしている。

イワシ船団は夕方出漁。集魚灯でイワシを集め、まき網で一網打尽に漁獲して、夜明けには阿久根港へ。ほとんど養殖ハマチのエサ用で、漁民には豊漁も頭が痛い。

## 市民憲章

- 一、お互いにあいさつをかわし、みんなに親切をつくします。
- 一、時間ときまりを守り、住みよいまちをつくります。
- 一、花や緑を育て、きれいな郷土をつくります。
- 一、すすんで教養を高め、文化のまちをつくります。
- 一、元気で働き、明るい家庭、豊かなまちをつくります。

# とれた産業開発 な市政に



「海と陸の調和のとれた産業開発」を柱に、「明るく清新な市政」を目指す川畠新市がスタートして一ヶ月、市民は川畠新市

似顔絵に庶民市長の親しみ

明るい平和な町に

川畠市長

それが、川畠新市

英知を集め特色ある町へ

まず海洋資源を活用

中村 市長に就任され責任も重いと思いますが、ご感想は。  
市長 対話を通じた尊い市民の声を大切に、市民の期待に応える市政を推進しなければ」という気持ちで持っています。

中村 市民融和の観点から、新しい選挙戦のシコリが心配です。市民の心の通いを、こんな市政の中で、どのようにされていくお考

中村 阿久根はそれぞれの産業が独立しながら、その特色をなかなか發揮できないという傾向があります。県の北薩地域開拓構想も示されていますが、こんこの発展

中村 海と陸の調和のとれた産業開発」ということを提唱されたわけですが、その発想は、日本列島全体を考えても、

## 海を中心とした産業の振興

中村 海を活用した交通の整備であること、以前から考えています。歴史的にも阿久根は、海を利用して発展してきた町であるし、そういうことから我々の祖先は解放的で豊かな人間性をもつっていました。この祖先の尊い血は脈々と我々阿久根市民に流れています。その意味で私は、阿久根は海を活用した産業の振興、交通の整備、それに伴う観光開発を進めたらと考えています。

中村 海と陸の調和のとれた産業開発だけに終らせてはならないと思います。国民宿舎をあの地域のレジャーセンターとして、国民宿舎に来た人は海でも遊べるという総合的な活用の方法を考えるべきではないかと

中村 だから交通商業、観光、すべて海を中心と考えたら、阿久根の特色が何とか浮かびあがるのではないかと

それと海の中からあ

川畠新市長に聞く  
対談

策についてひととこと言ふ

市長 世間に特徴のないのが特徴だという冗談みたいな話がありますが、考えてみると阿

久根は阿久根文旦と言えば知らない人はいないし、タケノコに來た人に「阿久根の魚は確かにおまい」と言われていますし

私はこうした特色を、もう少し生かす努力が必要だと思っていました。みんなの英知を集めて、少しだけ手段を考えると、特色のないところから特色ができるのではないかと思います。

中村 商工業は漁業や農林業など、地域の産業といかに総合的に調和するかということが大切になります。例えば観光面から

考えて、漁港施設やタケノコ工場など、既存の農林漁業施設を観光施設として活用する方法も考

えていいのではないでしょうか。

市長 お話をよく今ある資源や自然の姿を生かす工夫、それに演出が大事です。農林漁業施設を観光に結びつけ、市民所得の向上に結びつけていく、これが私が提唱する海と陸の調和のとれた産業の振興の発想です。これを私どもの知恵だけでなく、市民みんなの知恵を出し合えば、もつとすばらしいものが出てくるのではないか」という期待をもっています。

中村 以前に比べてはいますが、企業なども増えていますと、講致

久根は県内でも市民所得が低い方

です。市民所得を向上させるには

地元企業の育成と共に、企業の説

がる資源を、増やしながら取らせることですね。特に最近、二百海里問題で沿岸・沖合漁業が見直されていますので、大型漁船の放流など試行錯誤を行い、いいものはいいものなりに育てていくのが、今後の水産業のあるべき姿ではないかと思います。

中村 商工業は漁業や農林業など、地域の産業といかに総合的に調和するかということが大切になります。例えば観光面から見て、漁港施設やタケノコ工場など、既存の農林漁業施設を観光施設として活用する方法も考

えていいのではないでしょうか。

市長 お話をよく今ある資源や自然の姿を生かす工夫、それに演出が大事です。農林漁業施設を観光に結びつけ、市民所得の向上に結びつけていく、これが私が提唱する海と陸の調和のとれた産業の振興の発想です。これを私どもの知恵だけでなく、市民みんなの知恵を出し合えば、もつとすばらしいものが出てくるのではないか」という期待をもっています。

中村 以前に比べてはいますが、企業なども増えていますと、講致

久根は県内でも市民所得が低い方

です。市民所得を向上させるには

地元企業の育成と共に、企業の説



# 竹林改良で全国一に



生産アップを目指し竹林に試験的にスプリングクーラーを設置

一月十九日鹿屋市文化会館で開かれた第十三回鹿児島県林業祭で、団体表彰を受けた弓木野竹林振興会が、全国農業祭の林業経営推薦賞と木原森林大和事業団から林业研究奨励金を受賞。二月十九日弓木野公民館で伝達されました。

同振興会は竹林所有者八十八人で結成。弓木野地区的竹林三十五基のうち、三十基をタケノコ専用林に改良。改良前には十石当たり一百五十kg程度の収量であったタ

ケノコが、現在では約千三百kgを収量。近い将来には二千kg以上の収量を目指して、グループで研究活動を進めています。

活動を進めていた。早期出荷が収益をあげるには、早期出荷が

一月十九日鹿児島市文化会館で開かれた第十三回鹿児島県林業祭で、団体表彰を受けた弓木野竹林振興会が、全国農業祭の林業経営推薦賞と木原森林大和事業団から林业研究奨励金を受賞。二月十九日弓木野公民館で伝達されました。

同振興会は竹林所有者八十八人で結成。弓木野地区的竹林三十五基のうち、三十基をタケノコ専用林に改良。改良前には十石当たり一百五十kg程度の収量であったタ

ケノコが、現在では約千三百kgを収量。近い将来には二千kg以上の収量を目指して、グループで研究活動を進めています。

活動を進めていた。早期出荷が



幅員を7mに拡幅（根比）

## 国道389号線を改良

### 赤瀬川・折口間の一部

「危険性の多い赤瀬川・折口間の国道の早期改良」という声が強かった国道389号線の赤瀬川折口間の改良工事が、昨年十一月

一部着工、今月末の完成を目指して、工事が進んでいます。



急カーブも幅員を7mに拡幅（浦）

ケノコが、現在では約千三百kgを収量。近い将来には二千kg以上の収量を目指して、グループで研究活動を進めています。活動を進めていた。早期出荷が

一月十九日鹿児島市文化会館で開かれた第十三回鹿児島県林業祭で、団体表彰を受けた弓木野竹林振興会が、全国農業祭の林業経営推薦賞と木原森林大和事業団から林业研究奨励金を受賞。二月十九日弓木野公民館で伝達されました。

同振興会は竹林所有者八十八人で結成。弓木野地区的竹林三十五基のうち、三十基をタケノコ専用林に改良。改良前には十石当たり一百五十kg程度の収量であったタ

ケノコが、現在では約千三百kgを収量。近い将来には二千kg以上の収量を目指して、グループで研究活動を進めています。

活動を進めていた。早期出荷が

福水 シヅ子 58（浦）  
永井野キサ 78（尾崎）  
牧尾 濱崎 早瀬  
一広 美保子 幸美 前田 上野 上野  
正睦 友映 浩志 敏則 公典 公男 高ノ口  
英連 東志 天丸 内田 美百合 小百合  
廣夫 上原 天丸 上野 上野  
(黒之浜)

御冥福をお祈りします

出生名 保護者名 区名

誕生日 おめでとう

キメ手となるため、同地区を中心

に市内の竹林農家は十一月には東京、大阪方面に出荷、超早出しタ

ク付近を七石に拡幅。一部で待避

所を設けます。なお、五十四年度は約二百五十石の改良予定。

改良工事では浦の急カーブや根

比付近を七石に拡幅。一部で待避

所を設けます。なお、五十四年度は約二百五十石の改良予定。

### 脇本バイパス

### 今月一部完成

用地買収が未解決の国道389号線の脇本バイパスは、昨年十二月末着工、工事が進んでいます。

工事が進んでいるのは用地交渉が解決した高崎神社から霞元山までの四百九十五石。脇本・山仁田側は五百石を買収していますが、

未解決の橋之浦地区的用地約九千七百石の買収が難航、捨て土や工法の面から「逆ルート」からの着工となつたものです。現在、盛り土や排水工事に着手、今月末完成を目指して工事を急いでいます。

整備が遅れている同地区の一部、三百三十石を、約千八百万円で整

用地買収が未解決の国道389号線の脇本バイパスは、昨年十二月末着工、工事が進んでいます。

工事が進んでいるのは用地交渉が解決した高崎神社から霞元山までの四百九十五石。脇本・山仁田側は五百石を買収していますが、

未解決の橋之浦地区的用地約九千七百石の買収が難航、捨て土や工法の面から「逆ルート」からの着工となつたものです。現在、盛り土や排水工事に着手、今月末完成を目指して工事を急いでいます。

整備が遅れている同地区の一部、三百三十石を、約千八百万円で整



約 54  
年 度  
一 億 円

## 鶴川内のほ場整備すすむ

## 畜産団地などを造成

昨年八月から事業費約一億七千五百円で始まつた鶴川内地区のは集整備事業が、いよいよ最終段階に入り、立派な水田にもうすぐ生まれ変わらうとしています。

このため 区画整理を望む声が近年特に高まつたので、市では、同地区に第二次農業構造改善事業

区分	事業主体	事業主目	事業費(千円)
住場整備	阿久根市	簡單排水工事 換地処分	21,620
水田作業施設	鶴川内水田作組合	トラクター2台 自駆コンバイン3台 育苗施設・他	17,100
畜産振興施設	農業組合法人 鶴川内畜産	トラクター1台 ヘーベラー2機 アリカトレーラー1台	3,500
畜産圃地造成	農業組合法人 鶴川内畜産	畜舎(肉用牛)6棟	(8,000) 112,000
園芸圃地造成	農事組合法人 鶴川内園芸	野菜ハウス30棟	40,000
計			(8,000) 194,220

五十二年度も水位測定のため地区を試掘。百二十㍍ボーリングをしましたが、一日の取水量は三十三㌧が限界。計画していた一日取水量百二十六㌧を大幅に下回るため、試掘場所をかえて、更に五十四年一度、ボーリングを始めたもの。

水不足に悩む隼人地区の水循環地調査のボーリング工事が一月二十五日着工。三月末までに九十㍍ボーリングすることになりました。



## 本源地圖書のボーリング工具

隼人地区は大瀬・小瀬・八郷の三部落からなり戸数百八十七戸。簡易水道がないため自家用水道や共同給水施設を利用していますが、簡易水道の敷設を待ち望んでいます。なお、多田の水道敷設は、元々水源地調査を始める予定です。

A black and white photograph showing two workers in protective gear (hard hats and work clothes) operating heavy machinery at a water source investigation site. The workers are positioned around a large cylindrical object, likely a borehole rig, surrounded by debris and earth.

隼人地区の水不足解消へ

ボーリング工事始まる

を導入。国の認定を受けて、五十三年八月、は場整備事業に着手したものです。また、これと前後して約三千万円をかけて第二次農業構造改善事業の一環として阿久根市農協が事業主体となって同敷地

肥育牛四百八十頭を飼育する畜舎、団地を建設する予定となっています。

内に野菜集出荷施設を建設このほど完成しました。

# 丈夫な体 ひかえて――



子供たちの表情は無邪気で明るい

過保護と過干渉に問題

過保護はいけないと思いませんが、世話をやきすぎてしまうのが親の心理。しかし、何ごとも過

保護は及ぼさることとして、子供の成育によい結果をもたらさない場合が多いようです。

一般的に過保護とは子供のいいなりになつたり、子供が自分でしなければならないことまで親がやってしまう、一方的なサービス過剰の親子関係をいいます。

しつけを習慣づけと考えるとある面で半ば強制的にならざるを得ないことがあるのも確か。特に幼児期の厳格なしつけは子供の人間形成に重要な意味をもたらします。問題はその度合いで、厳しすぎると強制過干渉は、過保護と同じよう、子供の性格形成にいい影響を与えない場合が多いようです。子供は親のいう通りにしないとしかられるということになれば、

しつけを習慣づけになると、思ふところまで親がやってしまう、一方的なサービス過剰の親子関係をいいます。

しつけを習慣づけを考えるとある面で半ば強制的にならざるを得ないことがあるのも確か。特に幼児期の厳格なしつけは子供の人間形成に重要な意味をもたらします。問題はその度合いで、厳しすぎると強制過干渉は、過保護と同じよう、子供の性格形成にいい影響を与えない場合が多いようです。子供は親のいう通りにしないとしかられるということになれば、

しつけを習慣づけすると、思ふところまで親がやってしまう、一方的なサービス過剰の親子関係をいいます。

## 社協だより

次のかたがただから、市社会福祉協議会に寄付がありました。

香典返し寄付（敬称略）

牛之浜弘師（佐賀） 松永昌子  
(牛之浜) 川俣明男(高崎)  
上野ハツネ(新町) 枝初子(佐  
賀) 有田鉢男(尾崎) 佐藤八  
助(佐賀) 尾無仁之助(尾中)  
富浜哲美(黒之浜) 牛之浜ハツ  
キ(牛之浜) 東園友春(高之)  
口 尾上重義(飛松) 白坂御  
代(鶴見) 麦生田洋行(鶴見)

新学期が近づきました。新しく入園・入学するお子さんをお持ちの家庭では喜びに満ちた期待感でいっぱいのことと思います。今年は国際児童年です。豊かな心と丈夫な体をもつた子供に育つてほしいというのが、私たち親の切なる願いです。

新学期を間近かにひかえて、子供のしつけに悩む親の心構えと、親子で行なう幼児期の体力づくりにスポーツを当ててみました。

過保護はいけないと思いませんが、世話をやきすぎてしまうのが親の心理。しかし、何ごとも過

保護は及ぼさることとして、子供の成育によい結果をもたらさない場合が多いようです。

一般的に過保護とは子供のいいなりになつたり、子供が自分でしなければならないことまで親がやってしまう、一方的なサービス過剰の親子関係をいいます。

しつけは子供自身、自らの意欲にかられて行動するようにしむけにこそ、自主性が育ちます。まず子供の身になって考える——これが上手なしつけのコツです。

「子供のいいなり」になつていると、子供は自己中心的で自分勝手になり、集団生活に必要な協調性を欠くようになります。また「世話をやきすぎ」は、子供が自分で考え、行動する自主的な生活経験のチャンスを少なくさせることになります。

阿久根で今春、成人式を迎えた若人たち738人。「郷土づくりに役立てて」と10万円を寄付。市では社協からの7万円の寄付と合わせ市役所に広報塔を設置、役立っています。

**愛の目と 愛のことばで育てよ、つ  
次代をになう 阿久根の青少年を!!**



## 成人者と社協が 広報塔を寄贈

阿久根で今春、成人式を迎えた若人たち738人。「郷土づくりに役立てて」と10万円を寄付。市では社協からの7万円の寄付と合わせ市役所に広報塔を設置、役立っています。

在宅医の診療時間は、午前九時から午後五時まで。急患のかた以外は、ご遠慮ください。  
三月十八日

三月二十一日

阿久根内科②0578(新町)  
林病院③0836(本町)  
石原医院⑤0045(鶴之東)

三月二十五日

上園医院③1055(本町)  
漢之上医院⑤2600(鶴馬場)  
田中医院③0553(大丸)  
平医院⑤2526(古里)

## 在宅医さん

在宅医の診療時間は、午前九時から午後五時まで。急患のかた以外は、ご遠慮ください。

# 豊かな心と —新学期を



## 遊びの中の体力づくり

### 山登りゲーム

お父さんが山になつて、子供が登山するというゲーム。父子が立つて両手をつなぎ、子供がお父さんからおなか、胸へと登っていき、肩まで登りつめたら登頂成功というわけです。子供の手や足腰がきたえられ、お父さんも腹筋の鍛錬ができます。

### 手押し車

子供に腕立て伏せの姿勢をとらせます。親が子供の両足を持ち上げて「ヨイショ」「ヨイショ」と進

ませると、ヒジから上の腕をきたえられるほか、関節をやわらかにする効果があります。

### 飛行機

親が仰向けに寝て両足をあげ、足の上に子供のおなかを当てて静かにあげます。初めは親子が手をつなぎ合つて行いますが、だんだん上手になつたら手を放して、子供に体のバランスをとらせます。親が足を屈伸しながら高く低くを繰り返しますと、バランス感覚の養成に一段と効果があがります。

## 今年の減反目標は七〇ヘクタール

### 自主的な転作で目標達成を

政府では、昨年に引きつづいて米の生産調整のために、水稻の他の作物への転作を奨励しています。これは、来たるべき食料危機に備えて米以外にも自給作物を確立しようとするものです。

#### ◎七十人が目標面積

阿久根市では、昨年度六十三㌶の面積割り当てを受け、農家の皆様のご理解とご協力により八十三

万円の範囲内で加算されます。なお、農協の管理転作についても奨励補助金三万四千円が支給されます。

◎転作作物は大豆、そば、飼料作物が有利

阿久根市では、本年度の方針として、転作しても水稻所得と同じ収益になるように、高額の奨励補助金が支給される特定作物の大そば、飼料作物を重点に転作をすすめ、農家所得の向上をはかりたいと考えています。

本市は、ご存知のとおり畠地によって変わり、特定作物（大豆、そば、麦類、飼料作物）および、永年作物は四万九千円、一般作物（野菜類）は三万四千円です。さながら、本年度は七十㌶を目標に農家の皆さんのご協力による自主

申告した所得額が税務署で調査した額と違うと、「更正」という通知がきます。また申告すべき人が申告していない場合も、税務署の調べに基づいて税額を決め「決定」という通知が届きます。

税務署から更正、決定の通知などに不服があるときは、次のように不服の申し立てをすることができます。

#### ◎異議申立て

税務署から更正や決定通知を受けたり、差し押さえを受けた場合などで、その処分に納得できないときは、処分通知を受けた日から二ヶ月以内に税務署長に対し「異議申立て」することができます。

#### ◎審査請求

異議申立てについての決定に、なお不服がある場合、国税不服審判所長に「審査請求」することができます。この請求は異議申立ての決定の通知を受けた日から一ヶ月以内に行います。

#### ◎異議申立て

異議申立てをしてから三ヶ月たつても税務署から決定の通知がないときは、決定を待たないで審査請求することができます。

#### ◎青色申告

青色申告者が更正を受け、その更正に不服のときは、通知を受けた日から二ヶ月以内に直接、国税不審査長に審査請求できます。

## 国税に不服のとき

税の知識シリーズ13



卓球大会ふるわす  
B級団体戦も敗退

## 出水郡卓球選手権

出水郡卓球選手権大会は二月十八日(日)清新い阿久根市勤労者体育センターで行われ、三十二団体が参加。男子団体戦A級は出水工業高校、B級は出水中がそれ優勝。女子団体戦は出水市のママさん卓球チームつくしクラブが優勝。女子団体戦は出水市に優勝が輝きました。

男子団体戦A級には本市から二チームが参加。阿久根卓球友クラブは準決勝で学生愛好会に3対2で敗退。B級には市内から九チームが参加。阿久根卓球協会が決勝戦に進出し、出水中に3対0で破れ優勝は成りませんでした。

女子団体戦は市内から二チームが参加、一回戦で敗退しました。



私のお父さん  
(12)

阿久根小四年生

山下久剛

うちの  
お父さん  
忠は、畜産  
下業をして  
おり、た

まで働いています。台風の日も、雪の日も仕事は、休みません。  
あきっぽい性格のぼくは、そんなお父さんを見て、こんなに寒いのによくがんばるなあと感心します。そして、コタツに入って、テレビを見ている自分が恥ずかしくなります。

お父さんは、仕事から帰つてか

くさんの豚を飼育しています。

朝早くから仕事を始め、夜遅く疲れているのか、少し怒りっぽく

がるタバコを吸います。また

いるお父さんをみると、ぼくもガンバラニヤと思います。

紙しばいを見る子供たち



市立図書館  
バンビ教室を開く

## 童話や紙しばい大モテ

市立  
図書館

バンビ教室を開く

市立図書館では、毎週水曜日午後二時から童話や紙しばいを読んで聞かせる「バンビ教室」を設けて、学校帰りに集まる子供たちを喜ばせています。

これは、昭和五十二年十二月から始められたもので、最初は二十人ぐらいでしたが、だいに人数がふえて現在ではいつも六十人前後と盛況。市立図書館側でも月一回、子供向けの映画を上映するなど、さらに内容を充実させています。最近は、この教室が評判になり、ときどき近所の主婦も子供連れで訪れてています。

読み聞かせる「話のおばちゃん」として、子供向けの映画を上映するなど、さらに内容を充実させています。最近は、この教室が評判になり、ときどき近所の主婦も子供連れで訪れています。

健  
康  
教  
室  
せきは体の  
防  
衛  
反応

せきは体外からの影響で起きる場合と、体内での刺激による場合とがあります。

体外からの影響とは、ほこりやタバコの煙、排気ガス、それにアンモニア・ガスなどの化学薬品。体内での刺激は、鼻やのど、気管支、肺などの炎症による分泌物、それに出血、腫瘍などがあります。

私たち呼吸をするたびに外気を蘇からんど、気管、気管支を通じて肺に吸い、同じ道を通して吐き出します。この外気に

ん」は池川チサさん(35)。「子供たちに喜んでもらえるのがなによりです」と話しています。

シカに野菜を  
ブレゼント

市観光協会

二月八日、観光阿久根の象徴ともいえる阿久根大島のシカに青野菜がプレゼントされました。

現在シカは、推定約百二十頭。

厳しい冬の北風が吹く中で、エサといえれば配合飼料だけ。これでは

はホコリやゴミ、バイ菌などが混じっています。これら身体に不都合な異物が肺に入るのを防ぐ役目をしているのが、気管支の粘膜です。粘膜は絶えず粘液を分泌していますが、その量は一日に百ミリリットル、さつと牛乳瓶半分ほどになります。

異物がいると粘液の分泌がふえます。そのままでは気管支がつまり、せきによってつまるのを防ぐと同時に、異物を分泌物と一緒に体外に送り出します。せきは体に不都合な刺激を掛けきしようとする、いわば体の防衛反応というわけです。部屋に湯気を立て、暖かくして寝るのが一番効果的です。

シカたちも待ちかねたようだけ寄つて、協会員が手に持つ野菜を、むさぼるように食べていました。

シカは、夏の海水浴客のアイド

ル。同協会員が「シーサン中は、

頼んだよ」と背中をなでてやるとシカ君は大きくなづきました。



人權擁護委員に  
寺地伊佐夫さん

● 人権擁護委員は、人権問題で悩んでいる人の身近かな相談相手として問題の解決にあたります。気軽にご相談ください。

お知らせ

なお、年賀ハガキで住所録を整理しておくと便利です。

国民年金保険料  
来月から引上げ

四月から賃金改定  
出水地区工友会

昭和五十四年度の国民年金保険料は、一ヶ月当たり定期で三千三百円。附加年金や農業所得比例で三千七百円になります。

国民年金保険料  
来月から引上げ

国民年金保険料  
来月から引上げ

各組 81・44・13 (下二ヶ  
タ)

各組60172(下五ヶタ)  
○三等 手紙、封筒セット  
各組704・2228(下三ヶタ)  
○四等 切手

◎二等 ポケットカメ  
A組213387

金する日に必ず納入しましょう。  
四月中に一年分まとめて納入すると定期で九百六十円・附加年金や農業所得比例で千八十円安くなります。詳しくは市年金係まで。

時間のはか、午前午後各十五分をつになっています。また、定休日は第一日曜日と第三日曜日となるのでご協力ください。

通信高校教  
育生を募集

大工、左官などで組織している  
出水地区工友会では、四月一日から  
基本賃金を改定いたします。

そのため今後は原則としてこの  
ような建造（改造）をして、検  
査のときに認められないことにな  
ります。

上甲板を下げたり船体を短く（長く）したりする例がみられます。しかし、これらの大規模改造工事の施行方法、および二次接着断手での建造方法による船舶は、欠かん船舶とされており、航海の安全についても問題があります。

検査不合格になります

○満六十五歳以上の人には、各基本  
賃金の一割引以上。

新基本賃金は次のとおりです。

●850 鹿児島市下伊敷町44  
の4 県立鹿児島西高等学校通  
信課程入学係

◎送り先  
②願書の受付期間は、三月二十日～四月二十日まで。

(①提出書類（入学願書など）の出願書類は、本校にありますので、一部につき送料六十円切手を同封して本校に請求してください。

②衛生看護科（文部大臣指定の准看護婦学校の生徒）

③農業経営科（文部大臣指定の鹿児島県農業大学専修科で、農業経営を学習している人）

○手続き方法

①中学校卒業者、または、それと同等の学力と認められた人  
②高卒者でさらに教養を高めたいと考えている人

県立鹿児島西高等学校では、昭和五十四年度の通信教育による生徒を次の要項で募集しています。